



PREPARATIVOS EN EGIPTO. El Cairo, diciembre 18. Estas decoraciones callejeras de El Cairo son parte de los preparativos para la visita del Primer Ministro israelí Menahem Begin.

No se llega a Ningún Acuerdo en Seno OIC

RIO DE JANEIRO, diciembre 18 (EFE). La reunión de la Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC), que se celebra en esta capital, entró hoy en receso de fin de semana sin acuerdo sobre los criterios que fijarán el nuevo precio de este producto.

otros factores, como las existencias en el mercado mundial y el valor de paridad.
La decisión sobre el nuevo precio de referencia —actualmente de 77 centavos de dólar por libra-peso—, no será tomada durante este periodo de sesiones de la Junta Ejecutiva de la OIC, que termina el lunes.
Probablemente se fije una nueva reunión para febrero del próximo año en Londres en la que el Secretario Ejecutivo de la OIC presentaría a los países miembros el resultado de los estudios, que

Favor pase a la Pág. 23.

Subversión en Argentina Comenta Diario The Times

Reproducimos de la Agencia Télam un cable que comenta una información de The Times sobre la subversión en Argentina. El texto de la información es la siguiente: "El influyente matutino The Times se ocupó en un comentario editorial firmado por Andrew Tarmowski de la guerrilla en la Argentina. "Hay poca diferencia —dice— entre un terrorista de Alemania Occidental y otro de la

Argentina. Baader, Einslein y Raspe se suicidaron en prisión. Los líderes guerrilleros argentinos, ahora vendidos y residiendo en Europa, proveen a sus militantes con píldoras de cianuro en sus "operaciones". En Europa ellos posan como un democrático "movimiento peronista montonero". En la Argentina todavía están asesinando. Cuán democráticos

—Favor pase a la Pág. 87

OPEP se reúne mañana en Caracas

Sin Definirse Futuro Precio del Petróleo

CARACAS, Dic. 18 (AP) Los Ministros de los tres principales países exportadores de petróleo se reunirán aquí a partir del martes, decididos a alcanzar un acuerdo sobre precios para 1978, pero todavía sin una idea definida acerca de las cifras de esas cotizaciones.
Esa es la situación definida por el Ministro venezolano de Energía y Minas, Valentín Hernández Acosta, quien regresó a fines de la semana pasada de un viaje a Londres, para consultar por teléfono con algunos de sus colegas árabes y africanos.

Los siete miembros árabes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), han sustentado diferentes posiciones sobre precios, un asunto técnico que se ha visto complicado por diversos puntos de vista políticos referentes al conflicto árabe-israelí.
Arabia Saudita, el mayor productor de la OPEP, favorece una congelación de los precios petroleros para 1978, y aparentemente esta posición es respaldada por los Emiratos Árabes Unidos, Kuwait y Qatar. Por su parte Argelia, Irak y Libia quieren

incrementos que teóricamente podrían ascender hasta un 23 por ciento. Irán, una nación no árabe y el segundo mayor productor de la OPEP, también apoya una congelación.

Los moderados también son los que han brindado un apoyo, por lo

Favor pase a la Pág. 23.

Gran Recibimiento a Israelíes en Alejandría

ALEJANDRIA, EGIPTO, Dic. 18 (AP). Diplomáticos israelíes recorrieron hoy el histórico Puerto de Alejandría, otrora sede de una floreciente comunidad judía, y recibieron una tumultuosa bienvenida de parte de grupos árabes.

Centenares de alejandrinos, niños y adultos, esperaron pacientemente tras las barricadas de la policía en todas las escalas del recorrido de los negociadores israelíes a la conferencia de El Cairo.

Las multitudes vitorearon, saludaron y corearon consignas en favor de Sadat y sus iniciativas de

—Favor pase a la Pág. 120.

Desaparece una Remesa de Nueve Millones Dls. en E.U.

DETROIT, diciembre 18 (AP). Una remesa de nueve millones de dólares en moneda extranjera y valores negociables y no negociables ha desaparecido en algún punto del trayecto entre Nueva York y Chicago, mientras era transportada por personal de una firma especializada, según informaron hoy las autoridades.

Un portavoz de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) que pidió no ser identificado, confirmó en Detroit que el valioso envío había desaparecido en algún momento del viernes último, pero no reveló donde.

Las divisas y los valores eran llevados de una a otra ciudad por un empleado de Purolator, una empresa de transporte de dinero y títulos.

"No sabemos si se han perdido realmente", dijo el vocero de la FBI "Podrían encontrarse en algún lugar del Aeropuerto Metropolitano de Detroit o incluso

—Favor pase a la Pág. 87

Sin Poder Solucionar la Crisis Política en Portugal

LISBOA, diciembre 18, (AP). El Presidente Antonio Ramalho Eanes continuó hoy sus esfuerzos en busca de un acuerdo para la formación de un nuevo Gobierno portugués, mientras se especulaba con insistencia sobre la posibilidad de alcanzar ese objetivo mediante un entendimiento entre socialistas y conservadores.

Las gestiones presidenciales fueron motivadas por la crisis

surgida hace once días al caer el Gobierno socialista minoritario del Primer Ministro Mario Soares, a causa de una votación adversa del Parlamento de una moción de confianza.

El periódico dominical derechista "Edicao Especial", dice hoy sin mencionar sus fuentes que el moderado Partido Socialista (PS) y los conservadores del

—Favor pase a la Pág. 97.

Comando Anti-Terrorista Crearán en Colombia

BOGOTÁ, diciembre 18 (AP). El Presidente colombiano Alfonso López Michelsen anunció planes de crear un comando anti-terrorista, para combatir una ola de secuestros en Colombia.

Al menos ocho prominentes colombianos fueron secuestrados esta semana, elevando a 84 el número de secuestros este año.

No menos de 21 personas están en poder de secuestradores, entre ellos un norteamericano voluntario del Cuerpo de Paz de los Estados Unidos, Richard Starr, que fue capturado hace 10 meses durante un ataque guerrillero a un pueblo.

Sin embargo, las autoridades colombianas atribuyen la mayoría

de los secuestros a delincuentes comunes, que han organizado grupos altamente efectivos, que operan en toda la nación y se cree tienen docenas de integrantes.
Secuestran principalmente a empresarios y a acaudalados ganaderos y piden dinero por rescate. Se cree que la ola de secuestros de esta semana está conectada con las fiestas de Navidad y Año Nuevo.

Las pandillas secuestradoras están muy activas ahora porque saben que las familias de estas víctimas quieren a su gente para la Navidad y pagarán lo que sea

—Favor pase a la Pág. 88.

Conjura en la ONU Contra Chile Denuncia Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 18 (AP) Se informó hoy que el Presidente Augusto Pinochet responderá públicamente a las acusaciones de las Naciones Unidas sobre violación de los derechos humanos en Chile, mientras arceciaban aquí las críticas al organismo mundial.

La Asamblea General de la ONU aprobó el viernes pasado por gran mayoría una resolución que al igual que otras tres aprobadas desde 1974, condena al régimen militar chileno por supuestas violaciones a los derechos y libertades individuales.

El Diario Gubernamental "El Cronista", informa hoy que Pinochet hablará en los próximos

días por una red nacional de radio y televisión y "se referirá a la conjura internacional contra nuestro país en las Naciones Unidas".

Con el título: "Denuncia del Presidente Pinochet" el Diario dice que el Governante "aclaró a la ciudadanía esta situación en cadena nacional que se avisará oportunamente".

El Diario "El Mercurio" dice que Pinochet se encuentra en un lugar de descanso fuera de Santiago, dedicado al estudio de los informes enviados desde las Naciones Unidas "y que se refieren a los antecedentes diplomáticos relacionados con la violación de"

—Favor pase a la Pág. 88.



VOTA PRESIDENTE. Batac, Ilocos, Filipinas, diciembre 18. El Presidente filipino Ferdinand Marcos, derecha y su hijo, también llamado Ferdinand, votan en el pueblo natal del mandatario en el referéndum de hoy sobre la ley marcial.